

Chaos Computer Club Mannheim
<http://www.ccc-mannheim.de>



Pressetext

02. Juni 2009

Peter Hecko

(presse@ccc-mannheim.de)

Wer wir sind:

Der CCC-Mannheim ist eine Gruppe von Technikinteressierten, die sich die Aufklärung und Wissensvermittlung auf dem Gebiet der Informationstechnologien zum Ziel gesetzt hat. Die Förderung von Forschung und Entwicklung im Bereich der Computertechnik, Datenschutz und Netzkultur und des Datenschutzes bilden die Schwerpunkte des Vereins.

Der CCC-Mannheim ist in der Metropolregion Rhein-Neckar ansässig und führt dort regelmäßige Treffen und Seminare durch.

Besuchen Sie uns im Internet unter www.ccc-mannheim.de.